



Deutsche Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG)

Die Deutsche Hochschule für Prävention und Gesundheitsmanagement (DHfPG) ist eine private Hochschule, die seit 2002 Studiengänge in der Zukunftsbranche Prävention, Gesundheit, Fitness, Ernährung, Sport und Informatik anbietet. 2008 erfolgte die Akkreditierung als staatlich anerkannte private Hochschule. Mit Wirkung zum 1. Januar 2018 wurde der DHfPG von der Staatskanzlei des Saarlandes die staatliche Anerkennung unbefristet erteilt. Sie gehört mittlerweile zu den größten privaten Hochschulen in Deutschland. Gemeinsam mit ihrem Schwesterunternehmen, der 1983 gegründeten BSA-Akademie (www.bsa-akademie.de), begleitet die DHfPG erfolgreich die Branche.

Das Studienangebot

Aktuell qualifiziert die DHfPG über 8.400 Studierende zum Bachelor of Arts in den Studiengängen Sport- und Bewegungstherapie, Fitnessökonomie, Sportökonomie, Fitnesstraining, Gesundheitsmanagement, Ernährungsberatung, zum Bachelor of Science im Studiengang Sport-/Gesundheitsinformatik, zum Master of Arts in den Studiengängen Prävention und Gesundheitsmanagement, Sportökonomie und Fitnessökonomie sowie zum Master of Business Administration im Studiengang Sport-/Gesundheitsmanagement. Ein Graduiertenprogramm zur Vorbereitung auf eine Promotion zum Dr. rer. med. sowie mehr als 100 Hochschulweiterbildungen runden das Angebot ab.

Das Studiensystem

Alle Bachelor- und Master-Studiengänge der Deutschen Hochschule sind akkreditiert und staatlich anerkannt. Das spezielle duale Bachelor-Studienystem verbindet eine betriebliche Tätigkeit und ein Fernstudium mit kompakten Lehrveranstaltungen, die grundsätzlich vor Ort an einem der bundesweit eingerichteten Studienzentren (Saarbrücken, München, Stuttgart, Köln, Berlin, Leipzig, Düsseldorf, Frankfurt und Hamburg) sowie in Österreich (Wien) und der Schweiz (Zürich) absolviert werden. Vereinzelt Lehrveranstaltungen können auch in Livestream-Präsenzphasen durchlaufen werden, sofern eine Einwilligung des Ausbildungsbetriebes vorliegt. Auf begründeten Antrag besteht zudem die Möglichkeit, die Lehrveranstaltungen digital on demand zu absolvieren. Im Master-Studium wird ein Fernstudium mit kompakten Lehrveranstaltungen – wahlweise vor Ort oder digital – verbunden.

Themenführer und mehrfacher Testsieger

Mehr als 4.300 Unternehmen setzen auf die Studiengänge beim Themenführer sowie mehrfachen Testsieger „Beste private Hochschule im Bereich Gesundheit“ der Branche. Insbesondere Unternehmen des Zukunftsmarkts Prävention, Gesundheit, Fitness, Ernährung, Sport und Informatik profitieren von den dualen Bachelor-Studiengängen, weil die Studierenden ihre erlangten Kompetenzen unmittelbar in die betriebliche Praxis mit einbringen und mit zunehmender Studiendauer mehr Verantwortung übernehmen können. Die Studierenden werden durch erfahrene Dozenten betreut und durch den Online-Campus der Hochschule unterstützt.